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C
ontinua a dividere il
mondo politico mar-
salese la scelta del

sindaco Massimo Grillo di
avviarsi verso una modifica
netta, che a taluni pare
troppo radicale, della rac-
colta dei rifiuti in Città. Vi
abbiamo raccontato nei
giorni scorsi come l’Ammi-
nistrazione abbia già collo-

cato nel quartiere di Amabi-
lina dei grandi cassonetti in
pratica in sostituzione della
raccolta porta a porta, viste
le grandi discariche a cielo
aperto che spesso sono an-
date anche in fiamme.
“Sbalordisce - afferma il se-
gretario del partito sociali-
sta marsalese Antonio
Consentino - la soluzione al

problema dei rifiuti per
l’amministrazione comu-
nale di Marsala sia togliere
i mastelli dal centro città
così da costringere i citta-
dini a raggiungere l’isola
ecologica a loro più vicina
per gettare e differenziare
l’immondizia. Ma quanti lo
faranno? [ ... ] 

...continua in seconda

Politica divisa sulla scelta
dei cassonetti ad Amabilina

PSI CONTRO, IL CONSIGLIERE ACCARDI CHIEDE L’ESTENSIONE IN VIA ISTRIA

L'
ottimismo per i lavori
di restyling della città,
ma anche la preoccu-

pazione per la questione
idrica. Questi i due aspetti in-
torno a cui si è sviluppata la
conferenza stampa tenutasi
ieri mattina dalla Giunta
Grillo, presso l'atrio comu-
nale di Marsala. Ad aprire i
lavori il sindaco, che ha nuo-
vamente ribadito il lavoro
fatto dalla sua amministra-
zione nella riorganizzazione
degli uffici e nella definizione
di una nuova visione strate-
gica della città. Come nei pre-
cedenti incontri con la
stampa, Grillo ha voluto ac-
canto a sé anche gli assessori
competenti (in questo caso
Giacomo Tumbarello e Ivan

Gerardi) e i dirigenti dei set-
tori interessati (Rosita Gan-
dolfo e Alessandro Putaggio),
spiegando che l'impegni per il
rispetto dei tempi di realizza-
zione delle opere riguarda sia
la parte politica che quella
amministrativa. L'architetto
Gandolfo ha aggiornato i pre-

senti sulla riapertura del Mo-
numento ai Mille: risolte le
questioni dell'agibilità e del
collaudo, restano gli ultimi
atti prima di procedere agli
interventi finali, che consen-
tiranno di fruire dello spazio
come hub turistico. [ ... ]

...continua in seconda

PNRR e Grandi Opere, Grillo:
“Un cambiamento epocale”

PREOCCUPA LA CRISI IDRICA, SI APRONO ALTRI DUE POZZI



NASCE IL GRUPPO DELLA DC. DI GIROLAMO E FERRANTELLI VANNO CON CUFFARO

A
l termine del dibat-
tito politico-ammi-
nistrativo il

Consiglio comunale di
Marsala ha deciso di rin-
viare ulteriormente la vo-
tazione sulla la delibera di
revisione biennale della
pianta organica delle Far-
macie – anno 2022. la se-
duita seppur con un poco
di ritardo ha avuto inizio
alle 11.30 del 31 luglio.
C'è stata la discussione in-
centrata su di un emenda-
mento presentazione di un emendamento a firma dei
consiglieri Vito Milazzo, Giacalone, Titone, Ferran-
telli, Di Girolamo, Sturiano e Di Pietra con il quale
si chiede la soppressione della farmacia iscritta al nu-
mero 23 del piano e non assegnata e per ascoltare, in
merito alla delibera stessa, l’opinione del Sindaco
Massimo Grillo. Nel corso del dibattito sono inter-
venuti anche l’assessore Ivan Gerardi e il Dirigente
Pier Benedetto Mezzapelle . L’altro importante argo-
mento affrontato è stato quello della Sanità pubblica
anche alla luce dell’incontro che alcuni rappresen-
tanti di Palazzo VII Aprile hanno avuto ieri pome-

riggio con il Sindaco Mas-
simo Grillo in merito
anche alla riorganizza-
zione della Rete ospeda-
liera che la Regione
Siciliana sta portando
avanti. A tal riguardo la
consigliera Rosanna
Genna ha chiesto la con-
vocazione di una seduta
aperta del Consiglio Co-
munale con la partecipa-
zione della deputazione
regionale mentre il Presi-
dente Sturiano ha dato let-

tura di un documento da inviare all’Assessorato
regionale alla Sanità e all’Asp di Trapani in cui si
chiedono tutta una serie di interventi per potenziare
il “Paolo Borsellino”. Nel corso della seduta il con-
sigliere Pino Ferrantelli ha comunicato il proprio
passaggio nelle fila del gruppo della Dc, suo partito
d’origine, ringraziando i vertici per l’Mpa nella cui
forza politica ha militato fino a ieri. Nel gruppo Dc
sarà Gaspare Di Girolamo a svolgere le funzioni di
capo Gruppo mentre Ferrantelli sarà il suo vice. Il
Consiglio comunale tornerà a riunirsi martedì pros-
simo 6 agosto alle ore 11:00. [ g. d. b. ]

Consiglio: chiesta una seduta
sulla situazione ospedaliera
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[ Politica divisa sulla scelta dei cassonetti ad Amabilina ]
- Le persone anziane dovranno sobbarcarsi una simile
onerosa attività? E coloro che vivono la differenziata con
inerzia lo faranno? Marsala sarà sempre più sporca ed in-
vivibile”. Nei giorni scorsi, in un’intervista rilasciata al
nostro giornale, il più volte assessore ai Servizi del Co-
mune lilybetano, Michele Milazzo, aveva affermato che
la soluzione adottata dalla giunta Grillo non era utile alla
risoluzione dell’abbandono dell’RSU visto che tentativi
vari nel recente passato avevano dato prova di fallimento.
Milazzo proponeva la creazione, nelle vicinanze dei
quartieri popolari, di isole ecologiche controllate con la
presenza di personale. Sull’argomento era intervenuto

anche l’ex segretario comunale del PD locale, Paolo Pace
criticando pure la scelta dell’Amministrazione. con una
nota indirizzata alla stampa, di tutt’altro parere è invece
il consigliere comunale Michele Accardi. Per quanto
l’iniziativa sia sperimentale, l’esponente di Sala delle La-
pidi replica una scelta concreta per risolvere il problema
dell’abbandono indiscriminato della spazzatura. “Credo
che - afferma Accardi - qualora questa iniziativa dovesse
portare i risultati sperati debba essere estesa anche al
quartiere di via Istria che vive lo stesso problema da
anni”. Accardi afferma che vivendo la realtà di quel quar-
tiere, lui stesso ha riscontrato pareri favorevoli da parte
dei residenti pronti a collaborare.  [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA 

[ PNRR e Grandi Opere, Grillo:
“Un cambiamento epocale”] -
Dopo l'ok del Ministero si proce-
derà anche alla gara per i lavori ri-
guardanti l'area antistante al
Monumento, con la possibilità che
il cantiere venga avviato entro fine
2024. L'ingegnere Alessandro Pu-
taggio, invece, ha informato i pre-
senti sul lavoro fatto per attingere ai
fondi del PNRR, circa 130 milioni,
a cui il Comune di Marsala è riu-
scito ad attingere. Oltre all'impianto
sportivo di Scacciaiazzo, si parla di
agenda digitale, abbattimento e ri-
costruzione dell'ex scuola Cosen-
tino, della “Lombardo Radice” (che
verrà adibita a social housing) e di
una palazzina popolare in via Ma-
zara, la realizzazione dei nuovi asili
di Bosco e Amabilina, la riqualifi-
cazione di Salinella e di via Ema-
nuela Loi, i lavori alla biblioteca
comunale, l'installazione dei nuovi
condizionatori nei plessi scolastici,
gli interventi nel settore sociale (ex
scuola Cannata e Giovanni XXIII),
il trapianto della posidonia allo Sta-
gnone e la riapertura dei canali del-
l'isola lunga. Tramite i fondi Fesr,
invece, si procederà per il recupero
delle coste, il terzo stralcio del Wa-
terfront, il terminal di viale Fazio e
interventi sul lungomare colonnello
Maltese. “Stiamo lavorando per un
cambiamento epocale della città,
senza trascurare le periferie”, ha af-
fermato con orgoglio Grillo, mentre
il vicesindaco Tumbarello ha sotto-
lineato che tali risultati sono frutto
della riorganizzazione della buro-
crazia comunale, con l'assunzione
di tre nuovi dirigenti tecnici e desti-
nando creando un ufficio ad hoc per
il PNRR e i finanziamenti europei.
Soddisfatto per i fondi intercettati è
apparso anche il presidente Enzo
Sturiano che poi, rispondendo a
un'affermazione del sindaco, ha vo-

luto chiarire che il Consiglio comu-
nale non è contro la partnership
pubblico-privato sui lavori pubblici,
ma ha ritenuto di rinviare la que-
stione a un secondo momento, in
modo che possa esserci un con-
fronto adeguato con la comunità.
Meno trionfante, inevitabilmente,
l'atteggiamento dell'amministra-
zione nei confronti della questione
più preoccupante di queste setti-
mane: la carenza di acqua determi-
nata dalla siccità. Il primo cittadino
ha ammesso che ci sono alcuni
pozzi da cui non si riesce più ad at-
tingere nulla, di conseguenza si
procederà a realizzarne due nuovi,
non appena ci sarà l'ok del Genio
Civile. “Uno nella zona di Sinubio
e uno a San Silvestro”, ha specifi-
cato l'assessore Ivan Gerardi, che
poi ha auspicato la possibilità di
riattivare il pozzo della zona Sta-
dio, da alcuni anni bloccato a causa
dell'alta presenza di nitrati. In attesa
di poter usufruire della risorsa
idrica legata al collegamento con
Montescuro, qualora la situazione
dovesse peggiorare si potrebbero
aprire, in via straordinaria, anche
gli altri pozzi chiusi tre anni fa per
eccesso di nitrati. Difficile, al mo-
mento, pensare all'attivazione di un
denitrificatore, come auspicato
anche dal Consiglio comunale, che
ha approvato un emendamento in
tal senso, quantomeno per l'im-
pianto della zona Stadio. In gene-
rale, però, pesa il parere della
cabina di regia regionale, che per il
momento ha deciso di non finan-
ziare denitrificatori a Marsala. Un
altro aspetto che dovrebbe consen-
tire di contenere l'emergenza ri-
guarda, infine, il riutilizzo delle
acque reflue, su cui la dirigente
Gandolfo si è impegnata fin dal suo
insediamento, riuscendo a trovare i
finanziamenti necessari.

CONTINUA DALLA PRIMA

E
nergia pulita e risparmio con le pensiline fotovol-

taiche di E4dv. Il futuro è sostenibile ed è oggi,

per questo è importante affidarsi ai professionisti

del settore che pensano proprio a tutto come E4dv,

azienda leader nell’installazione di impianti di produ-

zione energetica da fonti rinnovabili con sede a Mar-

sala. Al fine di proteggere la propria auto e

contemporaneamente produrre energia sostenibile e

quindi utile a ricaricare le vetture, le bici e gli scooter

elettrici, E4dv la la soluzione con le pensiline innovative,

coperture ideali per qualsiasi spazio outdoor che al con-

tempo trasformano l’ambiente esterno di una casa o

un’azienda in un’area con tettoie sofisticate. Per sco-

prire tutti i vantaggi e trasformare il parcheggio in una

fonte di energia pulita, contattare E4dv. 

Per ulteriori informazioni scrivere alla pagina Face-

book E4dv, tel. 391 3524963, e-mail: info@e4dv.com

www.e4dv.com 

PUBBLIREDAZIONALE

Energia pulita e risparmio con le
pensiline fotovoltaiche di E4dv
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I medici di Marsala acquistano
una carrozzina per disabili

L'ASSOCIAZIONE GUIDATA DA BATTISTA FIGLIOLI LA AFFIDERÀ AL LIDO PLAYA DE RIO ALLA FOCE DEL FIUME

S
i terrà domenica prossima 4 agosto  al lido Playa
del Rio alle ore 11, nella parte nord del litorale
marsalese, la consegna di una carrozzina per di-

sabili al gestore del locale. Sarà destinata a quanti, im-
possibilitati per ragioni fisiche a raggiungere la

spiaggia autonomamente, la volessero richiedere, na-
turalmente gratuitamente, per riconsegnarla al gestore
del locale al termine dell'utilizzo. L'iniziativa è a cura
dell'Associazione Medico Chirurgica Lilibetana di
Marsala guidata dal dottore Battista Figlioli.

“La Riserva dello Stagnone va bonificata, rifiuti ovunque”
I CITTADINI CHE FREQUENTANO LO STAGNONE SCATTANO FOTO SULL’INCURIA DEL LITORALE MARSALESE

N
egli ultimi mesi si è par-
lato solo o principal-
mente della tutela dello

Stagnone in termini di kitesurf.
C’è chi è pro, c’è chi è contro
e c’è chi, ragionevolmente, va-
luta entrambi gli aspetti, il ri-
spetto di flora e fauna in una
Riserva e la crescita del turi-
smo in ambito sportivo. Quello
però su cui si dovrebbe partire
è la pulizia. Perchè la Riserva

Orientata delle Isole dello Sta-
gnone è prima di tutto sporca.
Prima di rivendicare qualsiasi
cosa, bisognerebbe partire
dalla pulizia dello Stagnone
che ad oggi richiederebbe una
vera e propria bonifica. “Ci
sono rifiuti ovunque in riva, vi-
cino la ciclabile, annidati tra le
piante - ci dicono i cittadini e
residenti -, per individuare
tutta la plastica, i prodotti per

la casa abbondati, le bottiglie
di birra lasciate lì negli anni,
bisognerebbe effettuare una
scerbatura approfondita da
prima di Villa Genna e fino
alla curva che porta a Birgi e
San Teodoro”. Col caldo serale
poi, qualche incivile prende
una ‘bella’ bottiglia di vino e
se la beve sul litorale, lascian-
dola poi abbandonata sui fran-
giflutti. Partiamo da qui.

U
n uomo di circa 70 anni è dece-
duto nella zona di contrada
Spagnola nel pomeriggio di

martedì. Alcuni bagnanti, all’altezza
di Villa Genna, hanno visto un corpo
galleggiare: avvicinatisi per rendersi
conto della situazione, hanno trovato
l’uomo privo di sensi e lo hanno por-
tato a riva. A seguire, sono arrivati i
soccorsi: gli operatori del 118, giunti
sul posto, hanno appurato che il
70enne risultava privo di vita. Proba-
bilmente, a determinarne il decesso è
stato un malessere improvviso, accu-
sato mentre si trovava in acqua. Sul
posto anche la polizia e la capitaneria
di porto di Marsala. La vicenda di
martedì pomeriggio ricorda quella av-
venuta qualche settimana fa, nella
stessa zona: in quel caso, a perdere la
vita fu un’insegnante in pensione.

Marsala: morto in mare
70enne allo Stagnone
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La casa-museo di Danio Migliore, un percorso sensoriale di arte
A MARSALA UN SALOTTO CULTURALE DI TELE, OGGETTI ANTICHI E STATUE AFRICANE PER "RITORNARE ALLE ORIGINI"

S
i respira arte, bel-
lezza, un ritorno alle
‘origini del tutto’

nella casa-museo di Danio
Migliore. L’artista marsa-
lese, formatosi presso
l’Accademia di Brera di
Milano, città in cui vive,
ha scelto di dare una nuova
luce alla casa dei nonni in
contrada Berbaro, vicino
la via Mazara. Un luogo
che sà di ruralità, di ‘casa’,
ma che Danio ha saputo
rinnovare con gusto per
creare dei salotti culturali.
Entrando nelle prime
stanze, dal corridoio al sa-
lotto, tutt’intorno è un in-
sieme di tele realizzate da
Danio negli anni, dai primi
approcci in Accademia
fino ai lavori più maturi,
persino un autoritratto e un
quadro che raffigura il
nonno. “E’ la casa in cui
vivo d’estate e in cui ho la
mia produzione artistica.
Tetti alti, un dammuso,
una casa inizialmente
vuota perchè i miei nonni
erano persone umili, ma io
l’ho riempita di quadri, og-
getti e collezioni vintage e
una trentina di statue di
origine africana - racconta

-. La mia arte si rifà molto
all’arte primitiva, la ma-
schera e il feticcio africani
dialogano con le mie
opere”. Come ci spiega la
curatrice d’arte Gianna Pa-
nicola che al Civic di Ma-
zara ha organizzato la
mostra di Danio Migliore
“Tutto è foglia. Impronte
nella materia”, “… le tele
raffigurano spesso le fo-
glie, che nelle culture pri-
mitive erano sacre. L’arte
di Danio vuole ridurre la
forma per trovare l’ori-
gine. Nel libro che ha
scritto anni fa, ‘Attraverso
i confini del tempo e dello

spazio. Saggio sulle forme
archetipe’, l’artista si ap-
passiona alla figura fem-
minile in un concetto più
vicino alla donna-divinità,
ad un concetto molto an-
tico. La tecnica pittorica
ha avuto un’evoluzione, è
sintetica, il tratto è sempre
più veloce, i colori quasi
sempre primari vengono
aggiunti in purezza e al-
cuni vengono fatti apposi-
tamente. Molti pittori già
dagli inizi del ‘900 vede-
vano nell’arte africana la
non contaminazione e
l’energia che la civilizza-
zione aveva fatto perdere”.

Almeno tre le curiosità: il
bagno è ricco di tele e og-
getti, come una raffigura-
zione di Papa Ratzinger e
un’immagine di Dannun-
zio; nel laboratorio di pit-
tura, ci sono vecchi teloni
di camion  per la vendem-
mia (2x1,20-30) riutiliz-
zati come materiale su cui
dipingere in maniera
grezza; e la vera chicca è
la “Wunder Kammer”: una
stanza con giochi di luci in
cui tengo oggetti eccen-
trici, l’Oroboros, calici di
varie epoche, divinità sotto
forma di totem, sculture,
un viaggio quasi mistico e
incantevole. “Visitare que-
sta casa-museo è un’espe-
rienza immersiva,
multisensoriale, in cui il
visitatore viene accompa-
gnato in questa esperienza.
Non è un luogo aperto al
pubblico ma Migliore su
richiesta organizza dei sa-
lotti culturali. Uno lo ab-
biamo già organizzato, vi
ha partecipato anche un
musicista di Saronno che
ha suonato il flauto tra-
verso. E’ stato un vero e
proprio viaggio-esplora-
tivo”. [ claudia marchetti ]

Una borsa di studio in memoria
dell’atleta Oriana Bertolino

E’ STATA ISTITUITA DAL LIONS CLUB MARSALA AI PALLAVOLISTI MERITEVOLI

Q
uale atto d’inizio della propria annata di
servizio, il presidente del Lions Club di
Marsala, Diego Maggio, ha deciso di fi-

nalizzare la somma di 500 euro a una borsa di
studio intestata alla memoria della compianta
pallavolista Oriana Bertolino - scomparsa tra-
gicamente a Malta poche settimane fa a causa
di un incidente a bordo di un quad - che sarà
assegnata a un/una giovane pallavolista meri-
tevole sia per impegno sportivo che studio sco-
lastico. L’elargizione del presidente Lions, che
auspica possa essere istituzionalizzata dal Club
negli anni avvenire, avverrà su segnalazione
degli allenatori del settore giovanile di palla-
volo sia maschile che femminile, i quali indi-
vidueranno il/la giovane atleta anche in quanto
proveniente da famiglia in situazione di fragi-
lità. La borsa di studio potrà essere utilizzata a
scelta per un campo sportivo di formazione o
per l’acquisto di libri e supporti scolastici. La
presentazione dell’iniziativa da parte dello

stesso donante è prevista nell’ambito del Gran
Galà della Pallavolo, che si svolgerà a Villa Fa-
vorita il 9 agosto prossimo.

Al Cinema Golden il film
“Deadpool & Wolverine” 

F
ino al 2 agosto il Cinema
Golden di Marsala pro-
ietta il film “Deadpool &

Wolverine” della Marvel,
nuovo appuntamento con la
serie a fumetti del personag-
gio che ha il volto di Hugh
Jackman con Ryan Reynolds,
Emma Corrin, ecc. La vita di
Wade Wilson, che ha ormai
smesso di fare il mercenario in
costume, non ha preso una
bella piega. Ciò nonostante
Wade ha ancora i suoi amici
intorno e, quando la TVA lo
rapisce torna a mettere i panni
di Deadpool e si lancia in una
assurda impresa collaborando
con una variante di Wolverine.
Il film verrà proiettato alle ore
17, 19 e 21. 
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Shock da Ground a Marsala: tutti i risultati
SI TRATTA DEL TORNEO ESTATHÉ 3×3 E DEL 3X3 OPEN MASCHILE E FEMMINILE SVOLTOSI A PORTA NUOVA

A
Marsala, Malaka Team
(Torneo Maschile) e Tigu
3×3 (Femminile) vin-

cono il Torneo Shock da Gound
dell’Estathé 3×3 Italia Street-
basket Circuit 2024, il circuito
dedicato all’attività 3×3 Open,
maschile e femminile, organiz-
zato dalla Federazione Italiana
Pallacanestro in collaborazione
con Master Group Sport. Lo
Shock da Ground era l’ultimo
torneo della categoria Master
prima delle Estathé 3×3 Italia
Finals che si giocheranno a Ce-
senatico il 2 e 3 agosto e che
assegneranno i titoli di Cam-
pioni d’Italia 2024. Per lo
Shock da Ground, evento che
da oltre 10 anni aggrega appas-
sionati e amanti dello street-
ball, era il debutto all’interno
del circuito federale nella cate-

goria Master dopo una stagione
da “Classic” (2021) e due da
“Top” (2022 e 2023). Nel Tor-
neo Maschile, la squadra pa-
drona di casa (Alessio
Donadoni, Giordano Durante,

Vincenzo Guaiana, Dimitri
Klyuchnyk) ha sconfitto 21-16
i Tortona Evolution 3×3 (Dario
Gay, Flavio Gay, Michael
Lemmi), squadra capolista del
ranking dell’Estathé 3×3 Italia

Streetbasket Circuit 2024. Nel
Torneo Femminile le Tigu 3×3
(Cecilia Albano, Eliana Carbo-
nell, Marcella Filippi) hanno
avuto la meglio in finale sulle
All Star 3×3 (Valentina Bar-
bieri, Caterina Gilli, Valentina
Sestito) 22-15. Vincenzo Gua-
iana (Malaka Team) MPV del
Torneo Maschile, Cecilia Al-
bano (Tigu 3×3) di quello Fem-
minile. Il premio Fair Play è
andato a Beatrice Moisa (The
Goat). Lay by Play e statistiche
delle gare (categorie Master e
Top e Finals) dell’Estathé 3×3
Italia Streetbasket Circuit su
FIP Stats. Tutti gli aggiorna-
menti sul circuito disponibili
sul sito ufficiale 3x3italia.fip.it,
sulla pagina Instagram 3x3ita-
liaofficial e su quella Facebook
3×3 Italia (hashtag ufficiali

#3x3Italia e #3x3Estathé). Per
il terzo anno il title Sponsor del
circuito 3×3 Italia è Estathé,
marchio del Gruppo Ferrero
che condivide con la FIP i va-
lori fondamentali di lealtà, ri-
spetto e integrità che sarà
presente in tutte le iniziative e
le tappe del circuito 2024. Nel
corso di tutto il tour estivo,
Estathé intrattiene il pubblico
di appassionati e turisti con la
sua irrefrenabile allegria e vo-
glia di divertirsi, proponendo
animazioni e giochi a premi e
rinfrescando tutti con il suo
gusto unico ed inconfondibile.
Parallelamente al Torneo Ma-
ster, lo Shock da Ground ha
ospitato anche le Finali Regio-
nali Giovanili 3×3 organizzate
dal Comitato Regionale FIP Si-
cilia.

Si ritrova dopo 40 anni la 5A
del Commerciale Garibaldi
I

l 22 luglio un tuffo nel
passato: dopo 40 anni dal
diploma, gli ex compagni

di scuola della 5A 1984 del-
l’Istituto Tecnico Commer-
ciale “G. Garibaldi” si sono
ritrovati per rivivere emo-

zioni e ricordi in un risto-
rante marsalese. L’incontro è
stato un’occasione per rial-
lacciare vecchi rapporti e
condividere le esperienze di
una vita. Hanno partecipato:
Daniela, Giacomo (venuto da

Genova per l’occasione),
Paola, Salvatore, Giusy,
Franco, Enza, Emanuele,
Eleonora, Roberto e Ma-
riella. L’amicizia che nasce
sui banchi di scuola è un te-
soro che dura nel tempo.
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